
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 07 - ANNO 2016   
 

 Il giorno 23 MAGGIO 2016, alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in  
2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BASTONI RUBEN P MAZZONI ELISA 

P BATTISTINI NICOLA P MONTESI GUALTIERO 

P BRUNELLI FABIO AG MOSCONI KATIA 

P BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 09 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta del 2 maggio scorso; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Resoconto iniziative “Gita di quartiere” e “Ti disegno un libro”; 
4) “Luglio nei parchi”: proposte per organizzazione iniziativa; 
5) Assemblea pubblica con la Protezione civile com.le: definizione; 
6) Progetto “12x12” a cura dell’Associazione Barbablù: verifica; 
7) Varie ed eventuali.   

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta del 2 mag gio scorso  
Viene approvato all’unanimità il verbale. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
2.1 – Progetto “CiviQu - la Protezione Civile vicin a ai Quartieri”. 
E’ stato sottoscritto il Protocollo di collaborazione tra Quartieri, Gruppo comunale volontari 
di Protezione civile ed Amministrazione. 
Sono previsti incontri pubblici nei Quartieri per la presentazione del progetto. Nel Quartiere 
Ravennate si terrà il 17 giugno ore 20,30 presso la sede. 
(Seguiranno volantini). 
 
2.2 – Piano Urbano Mobilità Sostenibile (PUMS) 
Sabato 11 giugno alle ore 9,30 presso la Residenza municipale è convocato un incontro  
per la presentazione del PUMS a tutti i Consigli di quartiere. 
 
2.3 – Richiesta incontro con i residenti della via Don E.  Medri  per segnalare alcune 
proposte di modifica alla fase sperimentale che è in corso. 
Il presidente contatterà l’arch. Baronio per fissare la data (21 o 28 giugno). 
 
TERZO PUNTO -  Resoconto iniziative “Gita di quarti ere” e “Ti disegno un libro”   
Domenica 8 maggio si è svolta la tradizionale gita di Quartiere con destinazione la città di 
Verona. Ottima partecipazione e apprezzamento. 
Le spese complessive sostenute dal Comitato Q12/Quartiere sono di € 970,01 (come da 
fatture agli atti). 
  
Altrettanto positivo il resoconto per “Ti disegno un libro ”: nella mattinata di sabato 21 
maggio, presso il cortile della scuola di Ronta, le scolaresche di Martorano e Ronta hanno 
partecipato assieme agli insegnanti e genitori all’iniziativa. Alla presenza del Sindaco, 
dell’Assessore S. Benedetti e della Dirigente alla Cultura E. Bovero, sono stati premiati gli 
elaborati realizzati dai bambini. 
Lo spettacolo di intrattenimento è stato curato dall’animatore Roberto Fabbri. 
Seguirà la rendicontazione dettagliata non appena perverrà tutta la documentazione 
contabile. 
 
QUARTO PUNTO – “Luglio nei parchi”: proposte per or ganizzazione iniziativa            
Per la tradizionale iniziativa estiva promossa dal Quartiere denominata “Luglio nei parchi” 
si propone di organizzarla in collaborazione con l’animatore Roberto Fabbri.   
Le date sono: 

- Martedì 05 luglio ore 21,30 –San Martino in Fiume presso parco parco di via 
Allocatelli (in caso di pioggia nella palestra del centro sociale via Fusconi); 

 



- Martedì 12 luglio ore 21,30 – Ronta presso parco “Per Cristina” (in caso di pioggia 
nel teatro parrocchiale di Ronta); 

 
- Martedì 19 luglio ore 21,30 – Martorano presso l’area verde di via T.Galimberti (in 

caso di pioggia nella sala parrocchiale di Martorano). 
Il programma delle tre serate è in fase di definizione.  
 
QUINTO PUNTO – Assemblea pubblica con la Protezione  civile com.le: definizione   
Argomento già trattato in precedenza, al secondo punto del presente verbale.  
 
SESTO PUNTO – Progetto “12x12” a cura dell’Associaz ione Barbablù: verifica  
Ad oggi il Quartiere non è in grado di fornire dei nominativi per formare la squadra di 
quartiere.  
 
SETTIMO PUNTO – Varie ed eventuali  
7.1 – Nella prossima riunione del Consiglio di quartiere verrà inserito all’odg. il resoconto 
degli incontri nelle frazioni. 
 
7.2 – Segnalazione pervenuta da una cittadina residente in via Mariana 436. 
Nel tratto che va dal civico 368, al 436 nel 1995 è stato tombinato il fosso (fronte particella 1272). 
La vedova del proprietario , sig.ra Z.G., doveva pagare il rinnovo della concessione (ventennale) 
l'anno scorso, ma a seguito del decesso, le pratiche per definire correttamente gli eredi che 
dovevano pagare si sono dilungate. 
Si è recata quindi recentemente per pagare e le è stato riferito che: 
- la nuova concessione non è più ventennale, e deve essere pagata ogni  anno;  
- non essendo più la strada "consorziale" (o vicinale, non sono stati in grado di riferire esattamente 
come era) da circa una decina di anni, il Consorzio non è più responsabile della superficie 
tombinata, ma lo è la signora Z.G. (ad esempio danni che dovessero essere cagionati a terzi dalla 
presenza dei cassonetti li presenti anche - per essere esplicativi - ad un eventuale camion della 
nettezza urbana che dovesse rimanere infossato nella tombinatura se cedesse); 
- la signora a queste condizioni di "responsabilità", non essendo ivi residente, ma vivendo a 
Gambettola, e non sfruttando il terreno, non ha più alcun interesse nella tombinatura, per cui al 
consorzio le hanno dato 60 giorni di tempo per pagare il rinnovo della concessione, o per 
ripristinare i luoghi rimuovendo la tombinatura e sarebbe l'intenzione della signora Z.G.; 
- questa cosa non è gradita ai residenti della zona i quali, nel 1995, avevano contribuito per pari 
quote alla realizzazione della tombinatura che è stata fatta sia per permettere il parcheggio delle 
macchine (la via è stretta ed i residenti non hanno lo spazio) e la cui superficie ora è sfruttata 
anche per la presenza dei bidoni dell'immondizia. 
All'ufficio tecnico del Consorzio hanno suggerito alla Signora di interessare il consiglio di quartiere 
affinché possa intervenire presso il Comune perché si prenda in carico l'area, sollevando la 
signora dalle responsabilità. 
In alternativa la signora provvederà, a sue spese, alla rimozione della tombinatura. 
^^^^^^ 
FP/mcp 
La seduta è tolta alle ore 23,00. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
   
        Il presidente verbalizzante 
           Fabio Pezzi 
 


